



Ratskanzlei

Marktgasse 2
9050 Appenzell
Telefon +41 71 788 93 11
info@rk.ai.ch
www.ai.ch

Appenzell, 7. Juni 2024

Mitteilungen der Standeskommission (amtlich mitgeteilt)

Neue Mitarbeiterin für das Sekretariat der Ratskanzlei

Die Standeskommission hat Vanessa Zoller aus Au SG als neue Mitarbeiterin im Sekretariat der Ratskanzlei gewählt. Die gelernte Kauffrau war bei verschiedenen öffentlich-rechtlichen Verwaltungen als Sekretärin angestellt. Zuletzt war sie als stellvertretende Gemeindeschreiberin in der Gemeindeverwaltung Rebstein tätig. Vanessa Zoller wird die Stelle in der kantonalen Verwaltung am 15. Juni 2024 antreten.

Neuer Mitarbeiter beim Amt für Informatik

Die Standeskommission hat von der vom Finanzdepartement beschlossenen Anstellung von Marcel Wetter, Appenzell, als neuer Mitarbeiter beim Amt für Informatik mit einem Pensum von 80% Kenntnis genommen. Marcel Wetter übernimmt das mit der Pensionierung von Fredy Koller freiwerdende Pensum. Er tritt die Stelle am 1. August 2024 an und wird zunächst berufsbeleitend eine Fachausbildung absolvieren, damit er anschliessend die Gesamtheit der Aufgaben von Fredy Koller wahrnehmen kann.

Ländlerfest 2024

Vom 9. bis 11. August 2024 findet das Appenzeller Ländlerfest statt. Die Standeskommission hat den Organisatoren die Bewilligung für die Benützung des Kanzleiplatzes als Festplatz und der beiden Rathausbögen für den Betrieb einer Bar am 10. und 11. August 2024 erteilt. Da am Freitag, 9. August 2024, bereits ein Festzelt auf dem Postplatz betrieben wird, wird der Verkehr zwischen dem Postplatz und dem Kanzleiplatz von Freitag, 9. August 2024, ab 7.00 Uhr, bis Sonntag, 11. August 2024, 20.00 Uhr, durchgehend gesperrt sein.

Jubiläumsfest des Appenzellischen Chorverbands

Der Appenzellische Chorverband ist die Dachorganisation von derzeit 24 Chören in den beiden Appenzeller Kantonen, darunter sechs Chöre aus Appenzell I.Rh. Er feiert am 22. und 23. Juni 2024 in Speicher sein 200-Jahr-Jubiläum. Die Standeskommission unterstützt das Jubiläumsfest mit einem Beitrag von Fr. 5'000.-- aus dem Swisslos-Fonds.

Arbeitszeitreglement des Gesundheitszentrums Appenzell

Die Standeskommission hat mehrere vom Verwaltungsrat des Kantonalen Gesundheitszentrums Appenzell beschlossene Anpassungen am Arbeitszeitreglement genehmigt. Die Änderungen treten am 1. Juli 2024 in Kraft.

Im Zusammenhang mit der Pflegeinitiative hat das Kantonale Gesundheitszentrum Appenzell verschiedene Massnahmen geprüft. Nach einer Befragung der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Pflegedienst und einem Vergleich mit umliegenden Institutionen hat der Verwaltungsrat des Gesundheitszentrums beschlossen, die Lohnzulagen bei Arbeit in der Nacht, am Wochenende und an Feiertagen von brutto Fr. 6.20 pro Stunde auf Fr. 6.80 pro Stunde anzuheben. Diese Erhöhung erfordert eine Anpassung des Arbeitszeitreglements vom 7. Januar 2021 (GS 810.014).

Der Verwaltungsrat hat die Gelegenheit genutzt, um weitere kleine Anpassungen im Arbeitszeitreglement vorzunehmen.

Die Standeskommission hat die Änderungen am Arbeitszeitreglement genehmigt. Diese treten am 1. Juli 2024 in Kraft

Ermächtigung für Beglaubigungen

Die Standeskommission hat mehrere Mitarbeitende der Bezirksverwaltung Obereggen zu Urkundspersonen für Beglaubigungen ernannt. Für Bezirksschreiberin Andrea Langenegger ist die Ernennung bis am 31. August 2024 befristet. Tanja Locher, Verwaltungsangestellte, Thomas Dreher, Leiter Finanzen, und Daniel Birchmeier, Leiter Bauverwaltung, sind unbefristet zu Urkundspersonen für Beglaubigungen ernannt worden. Damit können Beglaubigungen von Dokumenten und Unterschriften im äusseren Landesteil weiterhin vor Ort sichergestellt werden.

Erleichterte Einbürgerungen

Der Bund hat folgende Personen erleichtert eingebürgert:

- Glauce Maria Koller Filgueira, brasilianische Staatsangehörige, Ehefrau des Giosuel Koller, von Appenzell, wohnhaft in Rothenburg LU;
- Kirsten Oertle geborene Mildner, deutsche Staatsangehörige, Ehefrau des Christoph Oertle, von Appenzell, wohnhaft in Stettfurt TG.

Die beiden eingebürgerten Personen haben damit das Schweizer Bürgerrecht, das Landrecht von Appenzell I.Rh. und das Bürgerrecht von Appenzell erhalten.

Kontakt für Fragen

Ratskanzlei

Telefon +41 71 788 93 11

E-Mail info@rk.ai.ch